The Weekly Journal

Rotary

東京臨海ロータリークラフ 東京臨海北斗ロータリー衛星クラフ







クラブ会長ターゲット 「ロータリーに気づいて 活用していこう!」 "Be aware of Rotary and take advantage of it." 2023-2024年度 東京臨海ロータリークラブ会長 酒井教吉



「世界に希望を生み出そう」 "CREATE HOPE in the WORLD 2023-2024年度 国際ロータリー会長

ゴードン R. マッキナリー



衛星クラブ議長ターゲット 「心を一つに協同したクラブ活動を」 "Cooperative club activities with one heart" 2023-2024年度

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ議長 大 貫 翔 吾

2023年8月9日 東京臨海 RC 【第1285回例会】 東京臨海RC

国際ロータリーテーマ

 創
 立: 1994年8月8日

 会
 長: 酒 井 教 吉 貴

 会
 長: 井 上 晴 貴

 幹
 事: 柴 田 剛

 構成を買します。
 田 中 紘

東京臨海北斗RSC

 創
 立
 : 2020年12月18日

 議
 長
 大
 貫
 翔
 吾

 副
 議
 長
 樋
 口
 義
 之

 幹
 事
 : 笹
 島
 弘
 隆

8月9日の卓話

移動例会 東京臨海RC創立30周年記念事業 「記念碑建立除幕式」

8月16日の卓話

「休会」

≪2023 年 8 月 2 日例会報告≫ 東京臨海 RC 第 1284 回 例会 東京臨海北斗 RSC 第 93 回 例会

司会: 小林健一郎会員

■点鐘:東京臨海 RC 酒井教吉会長 東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長



■国歌斉唱

君が代・台湾国歌・フィリピン国歌:ソングリーダー:太田副委員長

- ■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
- ■「四つのテスト」斉唱(歌)
- ■「ロータリーの目的」東京臨海 RC 抜萃 Ver. 唱和: 井上副会長



■来賓紹介:酒井会長

ゲストスピーカー 江副彰人様(当クラブ会員)

■ビジター紹介:入澤会員



森岡 啓様(東京江戸川中央 RC) 小林智夫様(東京江戸川中央 RC) 謝 文祥様(東京江戸川中央 RC) 諌山 豊様(東京臨海南 RC) 佐久間裕章様(東京臨海南 RC) 渡辺真吾様(東京臨海南 RC)

■ 8 月のお祝い:親睦委員会 寺田委員長



- ◆東京臨海ロータリークラブ
- 会員誕生日

伊佐康暢会員、佐野正行会員、今翔乃会員

・奥様誕生日該当者いらっしゃいません。

·結婚記念日 笹本寛治会員、畠山孟賛会員、 坂本健太郎会員、江副彰人会員

出席100%4年:柴田剛会員3年:内海真樹会員

◆東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ

·会員誕生日 大貫翔吾会員 ·奥様誕生日

· 奥禄誕生日 小林誠会員夫人

·結婚記念日 藤中靖大会員 ·出席100%

該当者いらっしゃいません。



・「誕生日の歌」:ソングリーダー:太田副委員長

1分間スピーチ:大貫会員



■会長報告:酒井会長



・当クラブの子クラブであります東京臨海南 RC が 2023 年7月19日に RI より加盟承認を受けました。 東京臨海南 RC が加わり、第 2580 地区のクラブ数は 73RC(東京 61RC、沖縄 12RC) となりました。

・クラブ基金担当の田村浩康元会長より、「30周年記念

及び新クラブ創立を祝して」ということで、クラブ 基金に多額のご寄付を頂きました。

第2回クラブ基金功労者感謝状を贈呈致します。



■東京臨海北斗 RSC 議長報告:大貫議長



・8 月 9 日の東京臨海 RC 創立 30 周年記念事業 記念 碑建立除幕式の移動例会は、駅前広場会場の都合で 東京臨海 RC のみの移動例会となりました。

東京臨海北斗 RSC としては、8 月 9 日の移動例会がなくなりましたので、お間違いのないようお願い致します。

■幹事報告:柴田幹事



- ・次週8月9日は、当クラブ創立30周年記念事業 記念碑建立除幕式の移動例会としておりますので、 東武ホテルレバント東京での例会はございません。 また、8月16日は、例会を休会としております。
- ・ロータリーの友 8 月号を 本日、会員皆様のメール ボックスに配布しました。
- ・ガバナー月信 8 月号を 7 月 31 日、会員皆様へメール 送信致しました。
- 8月のロータリーレートは、1ドル=141円です。
- ・定例理事役員会を本日 13 時 45 分より 3 階「蓬来の間」で開催致します。
- ・今年1月から6月の期間にロータリー財団に寄付頂 いた皆様に、確定申告用寄付金領収書が届いており ます。本日、ご出席の皆様へ手渡しでお渡ししてお

ります。再発行は出来ませんので、紛失しないよう お願い致します。

■委員会報告

- ・社会奉仕委員会(村社委員長) 8月6日(日)「江戸リバークリーンフェスタ」につい てのご連絡
- 30 周年実行委員会(斉藤実行委員長)
 ①8 日 9 日 (水)の東京臨海 RC 創立 30 周年

①8月9日(水)の東京臨海 RC 創立 30 周年記念事業 記念碑建立除幕式の件

②30 周年実行委員会を本日、定例理事役員会終了後、 開催しますので実行委員会の皆様はご出席下さい。

・プログラム構成委員会(田中委員長)

ロータリーの友8月号紹介



■出席状況報告:畠山副委員長

·東京臨海 RC

会員数:43名

出 席:33名(例会場:33名 Z00M:0名)

欠 席:10名 出席率:76.74% •東京臨海北斗RSC

会員数:26名

出 席:14名(例会場:12名 Z00M:2名)

欠 席:12名 出席率:53.85%



■ニコニコ BOX 報告: 今委員

【東京臨海RC】

(ご意向)本日、イニシエーションスピーチをさせて頂きます。宜しくお願い致します。: 江副会員

(ご意向) 本日は、江副さん、30 分のイニシエーションスピーチ楽しみにしています!:酒井会長、井上副会長、柴田幹事、佐藤会員、田中会員、寺田会員、今井会員、本多会員、村社会員、坂本康朋会員、高山会員、白幡会員、入澤会員、秋田会員、斉藤会員、須藤会員、小松会員、萩原会員、工藤会員、内海会員、地引会員、大澤会員、櫻田会員、佐久間栄一会員、田村会員、太田会員、小林健一郎会員、大西会員、伊佐会員、今会員

東京臨海RC

【29件 56,000円 今年度累計 260,000円】

【東京臨海北斗RSC】

(ご意向)本日は、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。: 大貫議長、竹下会員、濵田会員、 橋本会員、椎橋会員、笹島会員、関口会員、樋口会員、 沓澤会員、白井会員、吉成会員、栗山会員

東京臨海北斗RSC

【12件 12,000円 今年度累計 52,000円】

■卓 話

「イニシエーションスピーチ」 東京臨海RC会員 江副 彰人様



改めまして宜しくお願いいたします。

今年の6月21日に東京臨海ロータリークラブ所属になりました 江副彰人と申します。

本日は皆様の貴重なお時間をこのような機会を与えて 頂きまして、ありがとうございます。

過去に30分間のスピーチというものをお話しさせて 頂いたこともなく、生まれた環境も一般的な家庭と、 まだ30年分ほどしかお話しできるエピソードがござ いませんので、皆様には、うすい内容に感じてしまう かと思いますが、精一杯自己紹介させて頂きますので、 少しでもご興味、関心を向けて頂いたら幸いでござい ます。

それでは、つたないスピーチでは御座いますが、私の 自己紹介からさせていただきます。

先ほどと重複してしまいますが名前は江副彰人と申します。

江副という苗字は少し珍しく、有名な方でいえばリクルートの江副という方がいらっしゃいますが、全然関係はございません。

それとよく「えふく」と間違われますが、「えぞえ」ですので、よろしくお願いいたします。

実は旧姓は川村といいます。家庭の事情で私が8歳の ころ江副にかわりました。

当時母に父親が帰ってこないことを尋ねると、出張だと言っていて、それを私が小学校を卒業する 12 歳まで出張と言い続けそれを信じていた、純粋な小学生でした。

彰人の名前は、祖父 あきよし と母 あきこ の1漢字 いただきまして、彰人となずけてもらいました。

生まれは、1993 年平成 5 年に生まれ、現在 29 歳になり ます。

今年で30歳の年です。

兄と妹がおりまして、3兄弟の真ん中でございます。 現在の家族構成ですが嫁、息子、犬と爬虫類数匹で、楽 しく生活しております。

学歴なのですが、幼稚園から中学校まで地元千葉県市 川市の学校に通い、高校は東京の京華高校に通いました。

高校は早々にドロップアウトしてしまい、最終学歴は 中学校卒業です。

中学校では、柔道をしており、県大会まで行きベスト 8の成績を残しました。

柔道に関して、よく体大きいね、部活何やってたの? と聞かれ、柔道してましたといって、だから大きいん だと、言われることがありますが、実は柔道やって いるときの階級は75キロ級でした。

大きくなり始めたのは、働き始めて好きなものを食べれるようになり、不摂生な生活を送ってしまったためです。

小、中、高と、とても活発で、今より 20Kg ほど痩せていたのでマラソン、柔道、水泳などスポーツがとても好きな少年時代でした。

勉強に関しましては、算数、数学は、成績もよく得意科目だったのですが、他の教科に関しましては、残念な成績でした。

中学と少しの期間の高校生活は、日夜、遊ぶことに 全力を注いでましたので、勉強の仕方を知らず、現在 1級施工管理の資格取得する勉強をしているのですが、 何を言ってるのかさっぱりわからず、教科書に文句を 言いながら悪戦苦闘しております。

私は趣味らしい趣味がないのですが、サバゲーを年2回程フィールドにいってやっております。それと、コロナが流行り始めのころ、仕事の物量が少なくなってしまった時期に、何か免許とりたいなと思い、ほんとは、大型バイクや、中型トラックの免許を取ればよかったものの、なぜか1級小型船舶の免許を取得いたしまして、せっかく取得してもったいないので年1回ほど船をレンタルして友人と釣りに行くのですが、波があるとめちゃくちゃ船酔いします。

それと最近ゴルフを誘っていただく機会が増えまして、 ゴルフはまだ、へたくそすぎて、ゴルフをしてます、と いえるレベルでもないのですが、ゴルフ自体は楽しい ので、これから趣味ですと言えるレベルまで練習して いきたいと思っております。

次に仕事の経歴なのですが、最初に働いたのは、中学の友人の親がやっている会社で鉄筋工事業の作業員として短いのですが 1 年間働きました。

当時日当は 7000 円でした。 初めての仕事なのでそれが高いか安いかわからず、日々一生懸命働いていたのを懐かしく感じます。

やめた理由としましては、初めての仕事で、他の仕事も経験してみたいとの思いでやめました。次は新浦安にあるアートグレイスという結婚式場の常備スタッフとして約2年間働き当時18歳という若輩ながら、1会

場のサブマネージャーというポジションになりました。 当時何を考えていたのかわからないのですが、サブマ ネージャーになり3カ月ほどでやめてしまいました。 結婚式場で働いている間、特に目標もなく、ほしいも のもなかったのですが、朝刊の新聞配達のアルバイト もしていました。

そして次に働いたのが、私が会社をやり始めるきっかけになりました、足立区にある工事業者でタイル工事の作業員として入社いたしました。

その会社は、とても厳しい会社で、昔ながらの職人の 会社さんでした。

そこで厳しく教えて頂いたこともあり、こうして今が あると実感しております。

そこも短いのですが約4年間勤め退職いたしました。 退職理由と致しましては、少し暗い話になるのですが、 毎月1万円積立金をして社員旅行があるのですが、旅 行にいった際に夜単身者の人たちで夜の店に行きまし て、禁止事項ではなかったのですが、それが原因で後 日お仕置きを受け、その1カ月後くらいに上司の道具 が壊れ、機嫌が悪く、さらにお仕置きをうけ、その時の 勢いで会社をやめることとなりました。

私は自分で我慢強いほうだと思っていたのですが、 理不尽な事柄には、耐えられませんでした。

元々独立したい願望があり、せっかくやめたのだから と、そのまま勢いで個人事業主になりました。

最初は私がやめる 1 年ほど前にやめた同期がいまして、 最初 2 年間ほど、タイル工事業者として、私ともう一 人でやっておりました。

最初は経営の、けのじも、わからないところから始め、 うまくいくわけもなく、不払いにも合い、火の車状態 でしたがやっていく中で諦めずに、必死に働き、どう にか4年ほどで従業員もふえて、経営状態もよくなっ ていきました。

中学、高校、日夜遊んでいたツケは、大変なことばかりでもなく、当時遊んでいた友人4名が今一緒に働いております。

そして現在個人事業主で4年、法人化して3年目になり、従業員10名でやっております。

昨年必要年数がすべてクリア出来まして、念願の千葉 県知事の建設業許可 12 業種も取得できました。

業績は、法人にしてからは、まだ短いのですが右肩上 がりでございます。

私の現在の仕事は、マンション、ビルの外壁、の経年劣化によるリフォーム 1 棟の事工事やタイル工事が一番得意ですので、内装のキッチンやトイレ、エントランスのタイル工事、特殊なものといたしましては、雨漏りによる漏水調査、雨樋の破損、外壁 1 部分の補修、建物の経年劣化度合の事前調査をロープ 1 本で降りるロープアクセス工事を主な業務としております。

私の会社の当面の目標といたしましては、従業員の増加、従業員の給料アップ、お客様のリピート率の向上を目標に、そのためには、工事業者にとって現場は、複数個かもしれませんが、お客様にとって工事してもらってる会社は1つということを忘れずに、お客様が喜んでいただけるような工事を、私含め社員一同日々目

指していきたいと思っております。

建設工事が私のメインの仕事なのですが、他にも仕事 をしておりまして、市川市行徳に爬虫類ショップの店 舗も構えております。

こちらはやり始めて3年になるのですが、きっかけは、 私が昔から無類の生き物好きで、結婚当初から爬虫類 を飼育しておりました。

爬虫類は同じ種類でも色や柄が全然違うためコレクション性がとてもあり、1部屋爬虫類の部屋として使っていたのですが、とうとう置き入れなくなってしまいまして、別に家を借りる話になったのです。

が、当時行徳付近に爬虫類ショップがなく、せっかく だから爬虫類を身近に、少しでも魅力を伝えられたら な、と思い、販売に必要な免許、許可を取り、お店を始 めた次第でございます。

小さいお店ではございますが、現在店舗内生体数は約300 匹、今年から松戸の方で、そこはお店ではなく、繁殖場なのですが、300 匹ほどそこでも在庫しております。ちなみに自宅でも20 匹ほど飼育しており、こちらは、ペットとして飼育しております。

私の爬虫類ショップの取り扱ってる種類なのですが、 蛇、トカゲ、水がめ、リクガメ、カメレオン、ヤモリを 取り扱っております。

昆虫関係は取り扱っておりません。

ぜひご興味ありましたら、ご連絡ください。

次に私にとって人生の目標なのですが、それは、千葉 県からの犬の殺処分をゼロにしたいと思っております。 ほんとは、日本からと言いたいのですが、さすがにそ こまでの自信はありません。なのでせめても生まれ育 った千葉だけでもと考えております。

これは、私が昔から動物が好きだったというのもある のですが、コロナがはやり始めたころ、在宅ワークが 増え、ペットを飼う人が急増いたしました。

そしてコロナが緩和されていき、在宅ワークが減って きたら今度はペットを捨てる人が増えました。

フランスでは再来年から犬猫の販売禁止になります。 ただ、ショップで買えないだけでブリーダーからの購 入はできるみたいです。

それを受け去年の動物愛護センターの講習でも、そのうち日本でもそうなるかもとの発言がありました。

私はペット業界にも従事しているものとして、ただのペット好きとして、私個人の力でどこまでできるかわかりませんが、保護施設を将来作りたいと考えております。

ただ私にはまだまだそんな器量も優れた頭脳も、特技もあるわけではございません。

これからロータリアンとして、私にとって人生の大先輩である皆様がお手本の教科書だとおもっておりますので、和の中に入らせて頂き少しでも、皆様とお話しし、行動していく中で、代表として、一人の人間として、会社と私個人が成長し、私の目標が社会奉仕になるのかわかりませんが、成長した分社会と皆様に少しでも貢献できるよう、頑張ります。

最後に、秋田会員、櫻田会員、このような私の知らない 世界、到底自力ではたどり着けなかった場に推薦して いただきありがとうございます。

また入会を許可していただいた皆様ありがとうござい ます。

皆様からご教授頂くことばかりで、私からお返しでき 教えられるものは、若者のはやりくらいですが、

これから成長していきますのでよろしくお願い申し上げます。

以上、演説みたいなスピーチになり、お聞き苦しい点 もあったかと思いますが、イニシエーションスピーチ を終了させていただきます。

ご清聴ありがとうございました。

■点鐘:東京臨海 RC 酒井教吉会長

東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長



■8月6日日曜日「江戸リバークリーンフェスタ」を 開催致しました。



当クラブ例会変更 2023 年 8 月 16 日 (水): 休会